

Arrancan campañas para extraordinaria en Atlautla

Elecciones. Menos de 20 días tendrán los aspirantes para convencer a la ciudadanía con sus propuestas de gobierno

ZULEYMA GARCÍA
ATLAUTLA

Los candidatos a la presidencia municipal de Atlautla, en la región de los Volcanes, arrancaron sus campañas las primeras horas de este miércoles, con rumbo a las elecciones del próximo 15 de mayo.

Son menos de 20 días, los que tienen los aspirantes para convencer a la ciudadanía con las mejores propuestas para mejorar el municipio.

Candidatos a la alcaldía

María del Carmen García Carreño, candidata por el PRI y PAN, arrancó sus actos de campaña y pidió a la ciudadanía brindarle su voto de confianza a la derecha para un cambio en la localidad.

“Llegó el momento de decidir si nos quedamos con el rezaño al que nos han llevado los gobiernos de los últimos 10 años o si vemos para adelante para tener un mejor municipio”, dijo.

Hermenegildo Lozada, candidato de Morena, arrancó su campaña de manera formal a las 16:00 horas en la explanada municipal, acompañado de decenas de simpatizantes, sin embargo, desde el primer minuto lanzó un mensaje a los habitantes.

“Me siento honrado, me siento satisfecho, de que hoy en este gran proyecto porque estamos a días de enfrentarnos a algo muy importante con la ciudadanía, entonces yo los invitaría a que salgamos a tocar puertas y llevar nuestro proyecto a todos lados”, dijo.

José Luis Madariaga de Mo-



Las fuerzas comenzaron su proselitismo. ZULEYMA GARCÍA

Y ADEMÁS

Nuevo proceso por violencia de género

Las elecciones extraordinarias de Atlautla se realizarán el 15 de mayo, luego de que el Poder Judicial de la Federación determinó que existió violencia de género en contra de la candidata priista Carmen Carreño, quien volverá a contender.

vimiento Ciudadano inició sus actos de campaña durante la madrugada e invitó a la ciudadanía a confiar en el Movimiento naranja; el candidato ha estado acompañado por el senador Juan Zepeda. “Las principales propuestas están enfocadas en el campo, la seguridad y el alumbrado público”.

El candidato del PRD Raúl Navarro Rivera, también inició sus actos de campaña la tarde de este miércoles acompañado de simpatizantes y líderes del partido en la zona oriente del Estado de México. ■

EN ATLAUTLA **Inician campañas de** **elección extraordinaria**



Efraín Morales Moreno
infosoloriente@yahoo.com.mx

Dieron inicio de manera formal las campañas para elección extraordinaria en Atlautla, municipio de la zona oriente región volcanes del estado de México.

Arropado por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), el candidato **Raúl Navarro Rivera** recorrió las principales calles y avenidas de este municipio y delegaciones, con un importante grupo de más 600 personas, entre militantes y simpatizantes de su partido así como amigos de pueblos barrios y colonias del aspirante a la presidencia municipal.

En su recorrido, **Navarro Rivera** recibió el respaldo de vecinos que salían a recibirlo frente a sus casas y negocios, mostrándole confianza y simpatía; lo que se traduce en que es la mejor opción, para hacerse cargo de la presidencia municipal en los casi 2 años y medio que le quedan al actual trienio.



Caminata de la victoria de Raúl Navarro Rivera en Atlautla

En la marcha participan más de mil ciudadanos y lo acompaña el diputado Omar Ortega, el presidente estatal Agustín Barrera, el secretario general, Javier Rivera, así como los integrantes de la dirección estatal Xochitl Nallely Limón, Tomás Octaviano, Juan Olvera, Claudia Bautista, Federico Aguilar, Agustín Uribe y Araceli Casasola, representante ante el IEEM.



Caminaron perredistas por calles de Atlautla.